



Geschätzte Geschwister

Als ich dieses Plakat sah und die Botschaft las, hörte ich den Heiligen Geist sagen: «Genau das ist euer Problem. Ihr (wir Christen) haltet Abstand voneinander und deshalb passiert nichts.» Ich möchte jetzt nicht weiter darauf eingehen, aber es hat mich sehr inspiriert und zum Gebet motiviert, gerade auch in Bezug auf unsere (Leiterkreis) aktuelle Entwicklung.

Wir möchten Euch über eine sehr erfreuliche Sache informieren. Uns ist eine bereits bestehende Webseite angeboten worden. Sie existiert schon etliche Jahre, wurde aber nicht mehr aktiv bearbeitet. Die Webseite hat den Namen «DankBussBettag.ch» und ist ein wichtiger Schritt weg von unserer einseitig lastigen Abraham Webseite. Das nennt man wohl Gunst Gottes! Freude herrscht. Sobald alles geregelt ist werden alle vorhandenen und fortlaufend aktuellen Informationen über diese Seite publiziert.

Wir möchten auch noch einmal auf einen Anlass hinweisen und Euch dazu herzlich einladen:
Einladung zum Deutschschweizer Informations- und Gebetstreffen für die Nationale Bussversammlungs- Initiative
Freitag, 8. April 2022 | 19:30 FCG, Delfterstrasse 14, 5004 Aarau
Jeder, der Interesse hat, ist herzlich willkommen!

Ihr Lieben. Wir bitten Euch sehr, dass ihr diese Einladung in Eure Verantwortungsbereiche weiterleitet. Jeder von uns hat da seine Möglichkeiten. Wenn Ihr darauf hinweist und einladet, dann wird aus dem «der Abraham Dienst» lädt ein (bedeutet Abstand halten und es passiert nichts), plötzlich ein «Wir» laden ein. Es findet ein Zusammenrücken statt und es wird etwas passieren. Deshalb die dringende Bitte, ladet zu diesem Treffen am 8. April in Aarau ein und wenn möglich kommt doch auch selber.

Verbunden in der Liebe Jesu grüssen wir Euch ganz herzlich

Werner und Regula